

Débora ayuda a las personas a obedecer a Dios.

Jueces 4:1-16



Débora ayuda a las personas a obedecer a Dios.

Jueces 4:1-16

Débora amaba a Dios y lo escuchaba. Dios le dijo Mensajes de Débora para dar a Su pueblo. Mucho la gente venía a hablar con Deborah. Ella ayudó a la las personas saben cómo obedecer a Dios.

Un día, Dios le dio a Débora un mensaje para una un hombre llamado Barac. Débora le dijo a Barac: "Dios ha Un trabajo importante para ti. Él quiere que tomes 10.000 hombres al Monte Tabor. Allí lucharás el enemigo Sísara y su ejército. ¡Y tú ganarás!"

Barac tuvo miedo cuando escuchó este mensaje. El ejército de Sísara era numeroso y contaba con 900 carri-Ots. Barac dijo: "Débora, solo iré si tú te vas conmigo". Débora quería que Barac confiara en Dios y obedeció, así que dijo que iría.

Pronto, 10.000 hombres marcharon con Barac y Débora hasta el Monte Tabor. Sísara se estaba poniendo

Listo para luchar, también. Estaba seguro de que ganaría. ¡Después de todo, tenía 900 carros fuertes y rápidos! Pero Sísara no sabía que los israelitas tenían la ayuda de Dios!

Los israelitas acamparon en el monte Tabor, arriba Un valle amplio y llano. Pronto vieron a Sísara y a su ejército que venía con todos sus carros. Como Barak y sus hombres comenzaron a bajar de la montaña, Dios envió un ¡tormenta! Un relámpago brilló. Llovía a cántaros. Los carros podían ir muy rápido en tierra seca, ¡Pero la lluvia convirtió el suelo en lodo! Aquellos 900 carros fuertes estaban atascados. Sísara y Sus hombres huyeron de sus carros. De Barak El ejército los persiguió hasta que no quedó nadie para ¡persecución! Dios había hecho lo que dijo que haría ¡hacer! ¡Todos alababan a Dios!